



**Hausarzt Rolf-Herbert Müller sucht einen Menschen als Nachfolger zur raschen
Übernahme seiner ganzheitlichen Hausarztpraxis.**

Seit 1979 betreibe ich meine Hausarztpraxis in Bielefeld Milse. Zunächst als klassischer Hausarzt. Nach meinen Erfahrungen mit den vielen Patienten, die ich im Laufe der Jahre behandelt habe, hat sich mein Spektrum zunehmend auf die ganzheitliche Medizin verlagert. Heute betreibe ich meine Praxis als reine Privatpraxis und behandle fast ausschließlich ganzheitlich und alternativmedizinisch.

Ich suche einen oder auch mehrere Nachfolger, gleich welchen Geschlechts, der meine Praxis übernimmt, bereit ist, sie ganzheitlich weiterzubetreiben und den ich noch eine Zeit mit meiner Arbeitskraft in begrenztem Umfang begleiten darf.

Meine Patienten sind für alternativmedizinische Themen und die ganzheitliche Sicht auf den Menschen sensibilisiert. Oft kommen sie auch zu mir, weil ihnen mit herkömmlichen Behandlungen nicht geholfen werden kann. Dadurch ist das Spektrum der Fälle in meiner Praxis abwechslungsreich, interessant und anspruchsvoll.

Zudem habe ich ein Diagnoseschema erarbeitet, das ich mit meinem Nachfolger weiterentwickeln und gestalten möchte.

Interessenten können gern eine Weile mit mir in der Praxis zusammenarbeiten, um abzuschätzen, ob sich ihre Vorstellungen in diesem Rahmen für sie umsetzen lassen. Obwohl ich als Nachfolger Mediziner bevorzuge, bin ich auch grundsätzlich offen für andere Heilberufe oder Medizinstudenten.

Kontakt über nachfolge@mittel-bar.de oder 0172 –661 69 66